

# Vierter Faschingsritt im Landkreis Freising

Februar 2005

Am 5. Februar 2005 startet eine fünfköpfige Gruppe verrückter Narren, um bei milden winterlichen Temperaturen von minus zehn Grad von Hohenbachern bei Freising nach Langenbach zu reiten. Durch meterhohen Schnee und bei herrlichem Sonnenschein geht's durch den Freisinger Forst zum Waldgasthaus „Plantage“, das eigens für die Faschingsreiter den Ofen schon frühzeitig angeheizt hat. Nach einer kräftigen Brotzeit vor dem warmen Kamin reiten wir gen Osten durch das Ampertal zum Reitstall Myrth nach Langenbach. Dort sind Pferde und Reiter für die Nacht bestens untergebracht. Nach einem gemütlichen Abend geht's am nächsten Tag entlang der Isar zurück nach Freising, wo wir in der Savoyer Au beim Italiener einkehren. Durchs Freisinger Moos führt der Ritt zurück nach Hohenbachern.

*Text und Fotos von Andrea von Kienlin*



Oma Andrea und Oma Steffi



Die fünf Faschingsreiter in der Freisinger Plantage



An und in der Isar mit Freisinger Dom